



Der Tod ist das Tor zum Licht,
am Ende eines mühsam
gewordenen Weges.

Franz von Assisi



Viele Stunden im Leben brachten Sorgen, viele auch Freuden,
die letzte Stunde brachte Frieden. Sein Tod erfüllt uns mit Trauer.
Wir nehmen Abschied von meinem lieben Gatten, unserem Vater,
Schwiegervater, Opa, Uropa, Bruder, Schwager und Onkel, Herrn

Franz Feirer

**Mitglied des Seniorenbundes
Stretzer Straße 39, 4542 Nußbach**

der am Mittwoch, dem 3. Juli 2024, nach einem erfüllten Leben,
gestärkt mit den Sakramenten der Kirche, kurz vor seinem
87. Geburtstag in Frieden von uns gegangen ist.

Wir begleiten unseren lieben Franz am Montag, dem 8. Juli 2024 um 14 Uhr
von der Aussegnungshalle Nußbach zum Trauergottesdienst in die Pfarrkirche.
Anschließend wird die Verabschiedung in der Kirche abgehalten.

Die Abendandacht findet am Sonntag, dem 7. Juli 2024 um 19.30 Uhr
in der Pfarrkirche Nußbach statt.

Die Möglichkeit zur persönlichen Abschiednahme besteht am Sonntag,
dem 7. Juli von 8 bis 20 Uhr in der Aussegnungshalle Nußbach.

Es liegen Trauerbilder und ein Kondolenzbuch auf.

Die Urne wird zu einem späteren Zeitpunkt im Familienkreis beigesetzt.

In Liebe und Dankbarkeit

Theresia

Gattin

Maria, Franz und Rosi, Eva und Josef, Manuela und Siegfried, Romana und Andreas
Kinder und Schwiegerkinder

Kevin, David, Julia und Andreas, Stefan und Angelika, Magdalena und Philipp,
Matthias und Alexandra, Melanie und Rade, Valentin, Clara, Theodor

Enkelkinder und Partner

Tobias, Anja, Fabian, Valerie, Christoph

Urenkel

sowie im Namen aller Verwandten und Angehörigen

Wir ersuchen von Kranz- und Blumengebinden Abstand zu nehmen und bitten um eine Spende
zur Renovierung der Pfarrkirche. Es wird eine Spendenbox aufgestellt.